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一同领略大乐透8月大奖众生相
李梅梅

8 月的大乐透，平静中给人震撼，失望时给人振奋。8

月初以来到27日，已经开出了12期大乐透，这期间为彩民

送去了16注大奖，并且最近7期连连为彩民送出大奖。在

大家都在感叹前15注头奖均没有追加时，第16注大奖却意

料之外追加了，从而也成为这 16 注大奖的巅峰之作，1481

万。有大奖，就有故事，每一个大奖后都有一段让人津津

乐道的故事。现在就让我们一起领略8月这些大奖得主们

的幸运故事，希望给更多彩民启发。

3D屡买不中奖
转投排三中10万

星报讯（童俊） 彩民阎先生在屡买3D

不中奖后，听从业主建议，转投排列三，当天

就中了10万元大奖。8月26日，彩民阎先生

来到铜陵体彩中心兑奖，他说能中得排列3

第11230期 10万元大奖，其灵感完全来自业

主建议。

8月25日，阎先生来到13061号网点，核

对了之前购买的3D号码，一看又没中，阎先

生情绪很低落，他已经近1个月没有中过奖

了。这些业主老杨都看在眼里，他就主动和

阎先生攀谈起来。在了解到阎先生的想法

后，老杨建议他转投排列3试试，阎先生也

觉得总不中奖要换换手气，于是就让老杨为

他推荐了几个号码，选了几注倍投，没想到

当天晚上就中出10万大奖。

阎先生两张彩票投入资金总共100元，

却收获了10万元的奖金，一下子成为“排列

3高手”。当工作人员问及投注诀窍时，阎先

生说：“我也没什么诀窍，就是觉得在某段时

间或事情方面不顺时，换个方式，或许就能

收获好运。”

复式投注最给力 单式倍投擒巨奖
复式投注，一直被公认为是擒得大

奖的有力武器，众多大奖得主，都是用这

种方式抱得大奖归的。8月大乐透的大

奖得主也不例外，其中不少人享受到了

复式投注的“福”气。

8月20日，第 11097期开奖，山东彩

民独揽千万大奖，这位彩民通过一注

“12+2”的大复式除了收获一注一等奖以

外，还中得四等奖35注，六等奖210注，

七等奖350注，八等奖196注，累计奖金

达到1013万元。

8月22日，第11098期全国再爆2注

865万元头奖，河南中出一注865万元头

奖，中出彩票是一张“7+2”小复式投注票，

投入仅为42元，中出一等奖一注、四等奖

10注、六等奖10注，单票累计中出868万

元。不过，单式的幸运也大有人在。8月

13日晚，大乐透11094期开出4注一等奖，

全部被江苏省包揽，其中苏州吴江彩民仅

花费6元就拔得头筹，赢得了其中的3注

大奖，奖金总额高达2014万元！

“腼腆哥”低调领奖 坚持大奖终会来
领奖大军里什么状态的都有，有兴

奋的，有晕眩的，有低调的，有淡定的，还

有长期坚持的，每种状态中都蕴含着一

种心态。

上文中提及的那个山东彩民，是一位

典型的低调“腼腆哥”，“腼腆哥”三十来岁，

是黄岛人，出差到潍坊寿光时买的大乐透

彩票。采访中“腼腆哥”惜字如金，只简单

回答了几个问题，就再也不肯多说话。

8月8日，“超级大乐透”第11092期

开奖，其中1注被内蒙古通辽的一位彩民

夺得，他说：“这次中得大奖，还要感谢家

人和儿子这么多年对我购彩的支持，购

彩近10年了，家人从没有反对过，这么多

年购彩就是一种休闲娱乐的业余爱好，

最初购彩的时候梦想过中得大奖，但是

购彩时间长了，心态就平和了许多。”十

年如一日，这样的精神您具备吗？

看了这些大奖得主的经验，您是不

是也准备好了？用追加、复式还是倍

投？如果条件允许的话，最好都用上，不

论您是腼腆着去，还是高调着去，相信结

局一定是辉煌的！8月，大乐透的精彩

继续，所以，不要犹豫了，就选大乐透！

国足亚洲一流？卡帅给球员打气
张华玮 整理

9月2日，新一届国足就将迎来20强赛的首战。

虽然对手实力平平，但临阵换帅的国足，还是很让球

迷揪心。不过，新帅卡马乔似乎信心满满，并声称国足亚

洲一流。难道国足潜力无限？或是卡帅自欺欺人。 一旦CBA“扩军”

东莞柏宁有望“设擂”合肥
星报讯（记者 江锐） 本赛季NBL总决赛前

日收兵，江苏同曦蝉联冠军。如果本赛季NBL前

几名将“扩军”进CBA，常规赛冠军、最终排名第三

的东莞柏宁队无疑很有希望，记者获悉，一旦东莞

柏宁队进入CBA，合肥也是他们选择的主场之一。

扩军：最终方案还没确定

中国篮协前一段时间在深圳开“峰会”，讨

论CBA的外援政策问题，与此同时也涉及到了

CBA的扩军。有消息称，CBA拟在2012～2013赛

季扩军，扩至20支球队，而扩军的队伍将在NBL

队伍中产生。有传目前篮协有两种准入的提案，

一是今明两年NBL联赛综合成绩最好的4支球

队参加准入评估，并经CBA联赛委员会投票产生

3支升级队伍；第二种方法即是，下赛季CBA的

后四名和明年NBL联赛的前四名打比赛，然后综

合成绩及评估，4支NBL队伍中3支较为优秀的

升入CBA。

主场：合肥也是选择之一

目前，广东已经有广东宏远、东莞新世纪和佛

山3支CBA球队，还有东莞柏宁、广州黄埔、广州

自由人和香港新丽宝4支NBL球队，那么对于东

莞柏宁来说，这个地域的原因将成为他们冲击

CBA的不利条件。不过，东莞柏宁的总经理孙启

开并不担心，“我们目前在长沙、合肥都有自己的

训练馆，如果我们有机会升入CBA的话，那我们的

主场可以机动设置。比如把部分主场放在东莞，

一部分放在长沙或合肥，都是可以弹性处理的。”

对于20强赛的首战，国足新帅卡马

乔信心满满，坦言必须拿下对手，他同时

不忘给球员鼓劲，“就整体能力来说，中国

队是亚洲一流”。卡马乔表示，队伍集训以

来，他对国足球员的表现还是满意的，“没有

伤病，没有不团结，也很守纪律”。尽管是20

强赛临阵换帅，但卡马乔对击败新加坡充满

信心，“我们肯定可以击败对手。主场作战，

我们将以进攻为主，我不会把主要精力放在

防守上，把防守问题解决好也格外重要”。

国足队长一职非

常重要，卡马乔曾表

示国足队长必须拥有丰富

的国际比赛经验。在目前

的国家队，能够符合标准的

也就是李玮峰和杜威。尽

管李玮峰在球员中威信较

高，但杜威更获得了足协高

层的青睐。足协给出的说法是，

国家队队长不仅在场上要作风过

硬，在场下也应该起到表率作

用。杜威在场上和场下也都符合

国家队队长的标准。李玮峰的脾

气，经常让其在场外有一些不好

的表现。

不过，随之而来的问题是，李玮

峰占据国足后防主力位置几乎是众

望所归，而卡马乔也将面临李玮峰、

杜威和冯潇霆三选二的局面。在与

李玮峰和冯潇霆的PK中，杜威并没

有明显优势，如果出现国足队

长上不了场，打不上主

力的情况，那就将

成为一个

笑话。

卡马乔赞国足亚洲一流

国足队长谁来担当？
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